

Antrag auf öffentliches Unterstützen und Kooperieren der Grünen mit der Bürgerinitiative G9 jetzt BW



LDK in Reutlingen am 8.12.2024

Antragsteller*in: Eric Betzin (KV Karlsruhe-Land)
 Tagesordnungspunkt: 0.LDK-V Sonstige Anträge und Resolutionen

- 1 In diesem Antrag fordern wir die Grüne Fraktion im Landtag sowie die
- 2 Landesarbeitsgemeinschaft (LAG) Bildung dazu auf, sich offiziell als
- 3 Unterstützer der Bürgerinitiative *g9 jetzt BW* zu bekennen. Zudem sollen sie sich
- 4 in ihrer zukünftigen Arbeit im Bereich Bildung ernsthaft mit den Vorschlägen und
- 5 Expertisen der Initiative auseinandersetzen und in den Dialog mit ihr treten.

Begründung

Lange Zeit befand sich das Land Baden-Württemberg im Zustand des g8-Schulsystems – ein Fehler, der kaum fataler hätte sein können. Durch einen Gesetzesentwurf, den auch die Grüne Fraktion unterstützt, wird in den kommenden Jahren das g9-System in abgewandelter Form wieder eingeführt – das sogenannte "neue g9". Auch wenn dies ein Schritt in die richtige Richtung ist, reicht es bei weitem nicht aus. Über Jahre hinweg hat auch die Grüne Fraktion sich nur unzureichend mit diesem Thema auseinandergesetzt und kein Konzept erarbeitet, das ein wirklich tragfähiges und zukunftsfähiges g9-System bietet.

Doch wir wollen nicht zurück, sondern nach vorne blicken. Wir wünschen uns, dass künftig mehr auf diejenigen gehört wird, die sich über Jahre hinweg intensiv mit diesem Thema befasst und die nötige Expertise gesammelt haben – diejenigen, die es vielleicht sogar noch selbst betrifft. Dafür steht die Bürgerinitiative *g9 jetzt BW*, und das sollten wir als Grüne unterstützen. In einer Zusammenarbeit von Menschen, die sich in der Politik auskennen, also unserer Grünen Fraktion, und denen, die über Jahre hinweg fundierte Konzepte für g9, für die Überarbeitung des Bildungsplans, für Entlastung und Unterstützung aller erarbeitet haben, können wir dieses Ziel erreichen.

Wir Grünen stehen für ein g9! Ein zukunftssicheres!

Unterstützer*innen

Katharina Binder (KV Karlsruhe-Land); Nicole Heger (KV Karlsruhe-Land); Frieda Tonojan (KV Emmendingen); Philipp Binder (KV Karlsruhe-Land); Ralf Kittel (KV Mannheim); Susanne Suhr (KV Karlsruhe-Land); Kai Garrels (KV Mannheim); Evelyn Hesse (KV Karlsruhe-Land); Frank Hornung (KV Karlsruhe-Land); Kathrin Weisser (KV Karlsruhe-Land); Lisa-Maria Weigert (KV Reutlingen); Rodrigo da Silva (KV Emmendingen); Ludwig Streib (KV Karlsruhe-Land); Stephan Rupp (KV Tübingen); Afra Korfmann (KV Tübingen); Patrick Bätzner (KV Pforzheim und Enzkreis); Enrik Berkhan (KV Karlsruhe-Land); Viktoria Helzer (KV Karlsruhe-Land); Michael Berkhan (KV Zollernalb)